
Pièces 14 Pièces

Superficie 395 m²

Référence 666V5697M

Prix 1 870 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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Maison principale + maison d'invites avec 2 chambres ! Une perle rare au cœur des

alpilles a 10 min de maussane les alpilles, à pied des commerces de mouriès, vous

trouverez  cette  splendide  propriété  contemporaine  en  excellent  état!  Elle  est

composée d'une maison principale, d'un appartement avec double accès (intérieur

et extérieur, d'un double garage, d'une cuisine d'été et d'un atelier, d'une salle de

sport  et  d'une  maison  d'invité  indépendante  avec  2  chambres!  La  maison

principale est située sur un magnifique terrain paysagé de 3700 m2, plat et clôturé.

Au rez-de-chaussée se trouve une ...

Main  house  +  guest  house  -  a  beautiful  property  in  the  heart  of  the  alpilles

magnificent  contemporary  property  with  an  ideal  location  close  to  the  shops  of

mouriès.  It  is  composed  of  a  main  house,  an  apartment  with  access  from inside

and  outside,  2  garages,  summer  kitchen,  a  workshop,  a  seprat  gym  and  an

independant guest house with 2 bedrooms. Main house : on the ground floor there

is  a  large  entrance  hall  with  separate  toilet,  a  living  room,  a  dining  room  with  an

italian  stove,  a  superb  custom-made  fitted  kitchen  offering  a  lovely  view  of  the

garden, a spacious, very pleasant and bright ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence
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